





RECIPES FROM THE LOWLANDS • REZEPTE DER EBENEN

Bagna càuda



HOT ANCHOVY AND GARLIC SAUCE

Serves 4. Wash 200 g of salted anchovies and remove the bones. Peel 4 heads of garlic and cut into thin slices...

Bollito misto



MIXED BOILED MEAT

Serves 10. The classic rule says that the Piedmont Bollito misto is linked to the 'formula del sette'...

KNOBLAUCH-SARDELLENSOSSE

Zutaten für 4 Personen. 200 g gesalzene Sardellen säubern, dabei auch die Gräten entfernen. Vier Knoblauchzehen schälen und in dünne Scheiben schneiden...

VERSCHIEDENE GEKOCHETE FLEISCHSORTEN

Zutaten für 10 Personen. Die klassische Regel besagt, dass die 'Formel der Sieben' bei dem piemontesischen gekochten Fleisch angewendet werden sollte...

Fritto misto alla piemontese



TRADITIONAL PIEMONTESE FRITTO MISTO

Serves 4. Boil 150 g of back and 150 g of brain and cut into pieces. Cook 150 g of sweetbread for 10 minutes and slice...

FRITTO MISTO AUF PIEMONTESSISCHE ART

Zutaten für 4 Personen. 150 g Lendenstück und 150 g Hirn kochen und in Stücke schneiden. 150 g Bries 10 Minuten kochen und in Scheiben schneiden...

Wines

The hills of Monregalese, Clavesana, Farigliano and Saluzzo offer a selection of DOC and DOCG wines. In each bottle we can find a specific taste and flavour...

Mountain water

A river of quality mineral waters that runs down from the Alps. Eva. Its source is over 2000 meters above sea level in the heart of the Monviso...

Die Weine

Die Hügel von Monregalese, Clavesana, Farigliano und Saluzzo bieten eine vielfältige Produktion an DOC und DOCG-Weinen. In jeder Flasche finden wir Duft und Geschmack...

Bergwasser

Aus den Alpen ein Fluss aus hochwertigen Mineralwässern: Eva. Es quillt aus über 2000 Meter über dem Meeresspiegel im Herzen des Monviso...

FAIRS

- April • SAGRA DEL FRITTO MISTO (FRITTO MISTO FESTIVAL) - Torre San Giorgio
June • FIERA DEGLI ACCIUGAI DELLA VALLE MAIRA (FAIR OF THE MAIRA VALLEY ANCHOVY VENDORS) - Dronero
August • SAGRA DELLA RASCHERA DAL PEGGIO E DEL BRUSS (FESTIVAL OF RASCHERA DAL PEGGIO AND BRUSS CHEESES) - Frabosa Soprana
September • MOSTRA DEL FUNGO - MOSTRA MERCATO NAZIONALE (MUSHROOM EXHIBITION - NATIONAL MARKET EXHIBITION) - Ceva
October • FIERA NAZIONALE DEL MARRONE (NATIONAL CHESTNUT FAIR) - Cuneo
November • AJA CARAJ (CARAGLIO GARLIC FAIR) - Caraglio

MÄRKTE

- April • SAGRA DEL FRITTO MISTO (FRITTO MISTO-FEST) - Torre San Giorgio
Juni • FIERA DEGLI ACCIUGAI DELLA VALLE MAIRA (SARDELLEN-FEST) - Dronero
August • SAGRA DELLA RASCHERA DAL PEGGIO E DEL BRUSS (RASCHERA DAL PEGGIO UND BRUSS-KÄSEFEST) - Frabosa Soprana
September • MOSTRA DEL FUNGO - MOSTRA MERCATO NAZIONALE (PILZAUSTELLUNG - NATIONALER MARKT) - Ceva
October • FIERA NAZIONALE DEL MARRONE (NATIONALER MARONIMARKT) - Cuneo
November • AJA CARAJ - Caraglio

Craft beers

A recent but prolific history for many artisanal companies of state of the art ales. The secrets of the master brewers are combined with careful research into locally sourced mixtures and herbs...

Hausgemachte Biere

Eine neue, aber erfolgreiche Geschichte vieler handwerklicher Realitäten für professionelle Biere. Die Geheimnisse der Braumeister verbinden die sorgfältige Erforschung von Mischungen und Kräutern...

FLAVOURS AND PRODUCTS OF THE CUNEO VALLEYS
AROMEN UND PRODUKTE DER TÄLER VON CUNEO

